

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin

Erika Wüthrich

2. Oktober 1961 - 12. Februar 2019

Sie ist nach schwerer Krankheit, die sie mit bewundernswerter Geduld und Zuversicht ertragen hat, am 12. Februar 2019 verstorben.

Wir verlieren in Erika Wüthrich eine engagierte, liebenswürdige, fröhliche und ausserordentlich geschätzte Mitarbeiterin und Kollegin; wir werden sie stets in dankbarer Erinnerung behalten. Für alles, was sie für unser Staatssekretariat geleistet hat, möchten wir ihr von Herzen danken.

Unser herzliches Beileid sprechen wir ihrem Ehemann, ihrer Familie sowie ihren Verwandten und Bekannten aus. Für diese schwere Zeit wünschen wir ihnen viel Kraft und Zuversicht.

In stiller Trauer
Die Direktion und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des
Staatssekretariats für Migration
3003 Bern-Wabern